

LR Achleitner: Oberösterreich freut sich auf ein weiteres Fußballfest – ÖFB-Frauen fordern zum Start der EM-Qualifikation in der Raiffeisen Arena Deutschland

Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner: "Große Bühne für den Frauenfußball im Sportland Oberösterreich"

Die ersten Schritte auf dem Weg zur Europameisterschaft 2025 in der Schweiz führen Österreichs Frauen-Nationalteam ins Sportland Oberösterreich: Am 5. April 2024 kommt es in der Raiffeisen-Arena in Linz zum Duell mit Vize-Europameister Deutschland. "Oberösterreich freut sich auf ein besonderes Fußballfest auf der Gugl. Bereits im Vorjahr lösten David Alaba & Co. bei ihren Länderspiel-Auftritten in der Raiffeisen Arena große Begeisterung bei den oberösterreichischen Fußballfans aus. Nun steigt die Vorfreude auf das erste Frauen-Länderspiel, bei dem der Gegner noch dazu Deutschland heißt", betont Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner zu diesem Coup am Weltfrauentag.

Erst vor drei Tagen bekam das ÖFB-Frauen-Nationalteam mit Deutschland seinen Wunschgegner in der Qualifikation für die Europameisterschaft 2025 zugelost. Seit heute, Freitag, 8. März, steht fest: Das Spiel gegen den Vize-Europameister findet am 5. April in der Raiffeisen-Arena in Linz statt. "Das Duell mit Deutschland wird ein Höhepunkt, auf den wir uns ganz besonders freuen. Diese Spiele gegen den Nachbarn haben Tradition", erklärt Landesrat Achleitner. Weiters betont er: "Dass der ÖFB dieses Spiel in die Raiffeisen-Arena des LASK vergeben hat, ist eine weitere Auszeichnung und unterstreicht, wie wichtig und richtig es war, ein vom Land unterstütztes, topmodernes Stadion zu errichten. Ein Danke an alle, die Spiele wie dieses möglich machen."

Das letzte Duell bei der EM 2022 in England endete übrigens im Viertelfinale mit einem 2:0-Sieg der deutschen Auswahl. "*Mit vielen oberösterreichischen Fans im Rücken soll*

am 5. April die Revanche gelingen. Das ÖFB-Herrenteam hat 2023 beim Länderspiel-Comeback in Linz mit den Siegen über Aserbaidschan und Estland den Grundstein für die erfolgreiche EM-Qualifikation gelegt. Ich hoffe, dass sich Oberösterreich nun auch für die Damen als guter Boden erweist", erklärt Landesrat Achleitner.

Die weiteren Gruppen-Gegner der ÖFB-Auswahl in der EM-Qualifikation sind Island und Polen. Die Gruppenersten und -zweiten aus den A-Ligen sind fix bei der Endrunde vom 2. bis 27. Juli 2025 in der Schweiz dabei.

Rückfragen-Kontakt:

Mag. Roland Vielhaber, Presse LR Achleitner (+43 732) 77 20-151 04, (+43 664) 600 72 151 04, roland.vielhaber@ooe.gv.at